
おくどさん未来衆会議について 

 

 

おくどさん未来衆の皆様 

 

 暑中お見舞い申し上げます。 

 暑い日々が続いております。8月 20日に第 1回おくどさん未来衆会議でお世話にな

ります。ご多忙の方の中を有難う存じます。お仕事の関係で全員のご参加は無理です

が、研修も含めて毎年開催予定でございますので、内容については終了後、ご報告申

し上げます。 

 

 今回は山﨑家のおくどさんを 3 月から修復工事を担当されている宮奥淳司さんから

の中間報告を通して、おくどさんの本質的な構造など、研修させて頂きます。また、今

後の活動についても、全員が意見交換させて頂き、火の文化、おくどさん文化、暮らし

の文化を次世代へ、どのようにして継承していけるのか、また、京都にとっての火の文

化、おくどさん文化を学び、活かしていく活動の在り方等、意見交換させて頂く会議とさ

せて頂きたいと存じます。 

 

暑い日々ですが、当日はよろしくお願い申し上げます。 
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